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Die Frage ist ja was Du genau machst und erreichen willst.

Mit welchen Codecs, Auflösungen und Effekten du arbeitest. Bessere Echtzeit-Leistung?
schnellere Renderzeiten?

Bei mir ist z.B. meist die Geschwindigkeit der Festplatten mit den Mediendaten das Nadelöhr.
Ich habe noch zwei langsame 4x/5x Raids mit konventionellen HDDs. Die werden beizeiten
aufgerüstet. Ca. 1000 MB/s sind notwendig, um CPU und GPU überhaupt voll nutzen zu können.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/57090-hackintosh-vs-m1-pro-oder-max-im-
videoschnitt/?postID=759870#post759870
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